

Comisión Nacional de Riego anuncia segunda versión de la Corrida por el Agua junto a Seremías regionales en Temuco

El anuncio se enmarca en una nueva celebración del Día Mundial del Agua, que se desarrollará el próximo viernes 22 de marzo en el centro de Temuco.

La Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura, junto a las Seremías de Agricultura y de Medio Ambiente de la región de la Araucanía, invitaron a la ciudadanía -en especial a alumnos y alumnas de la provincia de Cautín- a participar en el desafío deportivo: "¡Corre por el Agua!", que se realizará el 22 de marzo próximo en el centro de Temuco.

La Coordinadora Regional de la CNR en La Araucanía, Karina López, indicó que "el acceso al agua hoy día es fundamental para el desarrollo humano; sin embargo, sabemos que en el mundo hay 3.600 millones de personas que no tienen acceso al agua ni al saneamiento básico. Por eso, este año nos hemos unido con los Seremi de Medio Ambiente y de Agricultura para realizar esta corrida por el agua, llevando con nosotros el lema de este año que es 'Agua para la Paz'".



"Invitamos a todos los séptimos básicos, octavos básicos, primero a cuarto medio de los colegios municipales, particulares públicos y privados de nuestra comuna, a participar en esta nueva corrida por el agua. Queremos concientizar acerca del uso eficiente del agua, porque el agua es importante para la salud pública, para el cuidado del medio ambiente, para la producción, para la seguridad alimentaria, y por eso no podemos quedarnos atrás. Tenemos que incentivar a niños, a nuestros jóvenes a cuidar este vital elemento".

Por su parte, el Seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf, señaló que "como Ministerio de Agricultura estamos em-

peñados en hacer un uso eficiente y sustentable del agua. Por ello, esta actividad que desarrollaremos el día viernes, organizada por la Comisión Nacional de Riego, busca eso, que los niños, la ciudadanía de la región tome conciencia sobre la importancia del agua y más en este contexto de cambio climático que estamos viviendo".

En tanto, el Seremi de Medio Ambiente, Félix Contreras, resaltó que "el próximo viernes se va a hacer una corrida, en la cual se ha invitado a estudiantes de distintas categorías, de séptimo hasta cuarto medio para que puedan mostrarle a la ciudadanía, nuestra región de La Araucanía y específicamente en Temuco, la importancia

de esforzarnos para cuidar el principal elemento que nos da a todos vida, que es el agua".

En tanto, el director del Departamento de Educación Municipal, DAEM, Marcelo Segura, recordó que "ya el año pasado comenzó esta alianza con la Comisión Nacional de Riego, con el Gobierno Regional, con todas las autoridades de Medio Ambiente y de Deporte para lanzar una corrida que ha sido muy exitosa y que tiene como motivo defender el agua, cuidar el agua como un bien escaso y que permite también en esta región tener mucha más conciencia ambiental. Invitamos a todas las comunidades educativas de nuestras escuelas para que puedan participar activamente. Motívense y puedan recorrer las calles de la ciudad defendiendo este derecho que todos los chilenos y chilenas tenemos".

El alumno Agustín Contreras, de la Escuela El Trencito de la ciudad de Temuco, también se hizo parte del anuncio de la corrida. "Yo les invito a la corrida del agua para el viernes 22. Con mis compañeros de la escuela el año pasado

lo intentamos y nos salió muy bien y este año lo vamos a volver a hacer", comentó.

En la organización de la actividad, está participando activamente la Seremía de Medio Ambiente y la Municipalidad de Temuco, así como también la Corporación de Deportes, el Departamento de Educación Municipal y Aguas Araucanía.

Circuito y Bases

Cabe señalar que el circuito de la corrida comenzará en la Plaza de Armas Aníbal Pinto en la ciudad de Temuco, pasando por calles Bulnes, León Gallo, Arturo Prat, dando vuelta en un sector de Parque Isla Cautín y regresando por calle Arturo Prat hasta el punto de partida, que es la Plaza de Armas de la capital regional.

Las Bases de la Corrida se encuentran disponibles en los establecimientos municipales de Temuco y también a disposición en colegios particulares y subvencionados de la Provincia de Cautín. Para consultas e inscripciones, a través del correo macarena.saez@cnr.gob.cl o bien en nuestras redes sociales, donde existe un Código QR de inscripción.